



**Fotografie - Posterdruck - Fotobücher
EU Passbilder - Leinendruck
Flash-Fotoservice KG**

Liebe Betreuer*innen, liebe Eltern, liebe Freund*innen des Fußballsports,

in diesem Jahr haben Sie die Möglichkeit, **Mannschafts-Fotos** vom Cordialcup 2025 **kostenlos** zu bekommen. Ein **Sponsor übernimmt** hier dankenswerterweise sämtliche **Kosten** für die Fotos.

Bitte schicken Sie uns ein **aktuelles Mannschafts-Foto vom ersten Spieltag**. Auf dem Foto sollen **alle Spieler*innen und alle Betreuer*innen** zu sehen sein. Senden Sie das Foto bitte per E-Mail oder WhatsApp (Kontaktdaten siehe unten) **bis Samstag, den 07. Juni, um 13 Uhr**. Schreiben Sie bitte auch den jeweiligen **Vereinsnamen** und **Spielort** dazu.

Jede Person, die **auf dem Foto** zu sehen ist, bekommt ein **kostenloses Mannschafts-Foto in einer Mappe** welches am Sonntag beim Finale in St. Johann abgeholt werden kann.

Das Foto wird ausschließlich für die Mappe verwendet und anschließend wieder gelöscht.



Dear Coaches, dear Parents, dear Friends of Football,

This year, you have the opportunity to receive **team photos** from the Cordial Cup 2025 **free of charge**. A **sponsor** has kindly taken on all **costs** for the photos.

Please send us a **current team photo from the first match day**. The photo should include **all players and all coaches**. Please send the photo via email or WhatsApp (contact details see below) **by Saturday, June 7, at 1 PM**. Also, please include the respective **club name** and **match location**.

Each person who appears in the **photo** will receive a **free team photo in a folder** which can be picked up on Sunday at the finals in St. Johann.

The photo is used exclusively for the folder and will then be deleted.

WhatsApp: 0043(0)6644412538

6370 Kitzbühel - Tel.: 0043(0)5356-71443
info@flash-fotoservice.com - www.flash-fotoservice.com